



Communiqué – 23 avril 2007 PM

Ensemble, revendiquons les Droits des Sans-Papiers

Bonjour,

Une nouvelle réunion a eu lieu ce matin entre le prêtre de secteur et les Sans-Papiers pour de nouveau divulguer le message de l'évêque transmis hier soir ; à savoir l'évacuation de l'église.

À la suite de cette réunion, il a été décidé que l'évêque rencontrerait **3** des sans-papiers catholiques. Nous ne connaissons pour l'instant ni le jour ni l'heure de la rencontre.

Les Sans-Papiers sont nombreux dans l'église. Les soutiens passent rendre visite régulièrement. La police est venue ce matin pour nous compter...

Coté presse, depuis hier, France 2, Radio France, Télé-Essonne, Le Parisien, Le Républicain, L'AFP sont venus nous rendre visite.

Nous attendons de nombreux soutiens pour faire face à cette situation tendue.

Comptant sur vous,

Solidairement,

Les Sans-Papiers en lutte